

Boletín sobre **innovación** en el sector agroalimentario para las **cooperativas** de **URCACYL**

Próximas ayudas al cooperativismo en CyL

Desde Urcacyl se viene trabajando con la DG de Industria y de la Cadena Alimentaria de la Consejería en una **nueva Orden de ayudas al Cooperativismo**, conforme al Plan Estratégico 2023-27.

Os avanzamos que las líneas de ayuda que se contemplan en el borrador son las siguientes (os seguiremos informando):

- Fomento de comunicación cooperativa
- Incorporación de nuevos socios.
- Fusiones e integraciones de cooperativas.
- Nuevos acuerdos intercooperativos.
- Nuevos servicios de gestión de explotaciones agrícolas
- Contratación de técnicos para nuevos mercados y servicios/productos.
- Mentoría de consultora externa en gestión e innovación cooperativa.
- Ayudas ligadas a la producción primaria:
 - Contratación de técnicos.
 - Aportaciones al capital social de cooperativas de explotación comunitaria de la tierra y del ganado.
- Elaboración de planes estratégicos.
- Actividades de mejora profesional



PERTE Agro II



Webinar organizado por Vitartis para exponer los resultados del PERTE I y las condiciones del nuevo PERTE II.

Fecha: **14 de mayo**
Hora: 10 h (duración 1 h)

[+ Info](#)

Jornada sobre bioeconomía

El objetivo de la Bioeconomía es la producción y comercialización de **bioproductos y bioenergía, obtenidos a partir de residuos/subproductos** de la materia orgánica no destinada al consumo humano o animal.



En los **videos de esta jornada** se exponen diversas experiencias y proyectos de este tipo de aprovechamiento

NODDO - Red de Centros Tecnológicos CyL

La Red de Centros tecnológicos de Castilla y León es el principal agente integrador de la región en materia de I+D+i, para impulsar la competitividad empresarial mediante la innovación, a través de sus nueve centros tecnológicos de CyL.

En su **web** se puede encontrar su trabajo en proyectos, servicios y formación.

Interesante suscribirse a su **boletín de vigilancia tecnológica**.



[+ Info](#)

Plataforma de aprendizaje FIELDS

El proyecto FIELDS, financiado por la UE, lanza una innovadora plataforma de aprendizaje dirigida a satisfacer las necesidades de agricultores, estudiantes y profesionales de la agricultura.

Sirve para adquirir **conocimientos** tecnológicos y **habilidades** interpersonales, con un sistema de gestión de aprendizaje asequible, flexible y que se actualiza continuamente.

Consta de cuatro módulos clave: **bioeconomía, sostenibilidad, digitalización y competencias** interpersonales y de espíritu empresarial.



+ Info

Jornadas GENVCE en ITACyL

La red Genvce (Grupo de Evaluación de Nuevas Variedades de Cereales) celebra sus **IX jornadas de innovación y transferencia en cultivos extensivos de invierno** en Valladolid (Itacyl, Zamadueñas) los días 28 y 29 de mayo de 2024.

El **martes 28 de mayo** se centrará en un **foro técnico** en el que se abordarán, entre otros, temas relativos a recursos genéticos y NTGs, agricultura sostenible, nuevas tendencias en nutrición y sanidad vegetal, agricultura de precisión y nuevas tecnologías en cultivos extensivos.

El **miércoles 29** de mayo se celebrará la **jornada de campo**, visitando de forma guiada la Finca Zamadueñas.



Programa y formulario de inscripción >>

+ Info



Si vuestra cooperativa quiere organizar un viaje en grupo a estas jornadas GENVCE, desde Urcacyl y Grano Sostenible se pueden financiar estos desplazamientos. Consúltanos



Visita a ensayo de brassica carinata

El **proyecto CARINA**, en el que están participando Urcacyl y CA-E, está desarrollando ensayos del cultivo de brassica carinata.

Es una **oleaginosa alternativa** en las rotaciones o como cultivo de cobertera. Se está ensayando en condiciones de parcelas marginales y con destino a la generación de **bioproductos** (biofertilizantes, bioplaguicidas o biomateriales)



El **lunes 3 de junio** se realizará una **visita guiada**, abierta a técnicos y agricultores, para mostrar el ensayo ubicado en **Villanueva del Puente** (Zamora) a cargo de la empresa Nuseed.

Para **inscribirse en la visita**, envía un correo a jsantos@urcacyl.es

Con la colaboración de

 Unión Regional de Cooperativas Agroalimentarias de Castilla y León

INVITACIÓN PRESENTACIÓN ONLINE
DataCOOP
 El ERP estándar a la medida de TU COOPERATIVA

21 de Mayo
 09:30 - 11:30



DataCOOP, el ERP para tu cooperativa

En este seminario organizado por URCACYL y 7eDATA se presentará esta potente **herramienta de Gestión Integral de Cooperativas Agroalimentarias**

Fecha: **21 de mayo** (9:30 a 11:30 h)
 Lugar: **On-line**

Más info e Inscripción >>



Observatorio de la Digitalización del Sector Agroalimentario Español



En el primer webinar se presentó el estudio del Observatorio de Digitalización del Sector Agroalimentario Español titulado '**Análisis de necesidades y oportunidades** asociadas a la **digitalización** del sector agroalimentario español'.



En el segundo se presentará el estudio titulado '**Análisis de tecnologías y cartera de productos de las empresas Agrifood Tech para la transformación digital** en el sector agroalimentario'.

Fecha: **16 de mayo**, de 12:00 a 13:30 h

Más info e Inscripción >>



Innovación en agricultura y alimentación

El viernes 10 de mayo, la Alianza por una Agricultura Sostenible Alianza (ALAS) presentará el 'Estudio de la innovación en la agricultura y el futuro de la alimentación'.

El evento se **transmitirá por el canal de Youtube de Europa Press.**

El contenido está centrado en las conclusiones de esta encuesta realizada a consumidores sobre la agricultura y la alimentación del futuro.

+ Info



Premios a innovación de Grupos Operativos

30 Grupos Operativos han sido nominados a los Premios a la Innovación EIP-AGRI 2024.

Los premiados se conocerán el martes 7.

En la página enlazada se puede ver un resumen y un breve video de cada proyecto.



+ Info

Boletines innovacoop desde 2022

Si te interesa localizar los anteriores boletines Innovacoop, puedes hacerlo en el siguiente enlace >>

+ Info